

l'avocate et vice-présidente en charge de l'organisation des femmes au sein du MRC(mouvement pour la renaissance du Cameroun) aurait été interpellée à la frontière du Nigéria par les forces de sécurités camerounaises ce 26 février 2019.

En compagnie d'un homme de nationalité canadienne que l'on présente comme son compagnon, elle aurait été interpellée alors qu'elle s'appretait selon certaines sources, à quitter le Cameroun clandestinement en passant par Idenau. Le moins que l'on puisse dire, si cette information se confirme, c'est qu'il s'agit de la fin d'une vraie chasse aux sorcières. Pour rappel, Me Ndoki était activement recherchée pour avoir participé à la manifestation interdite par les autorités administratives le 26 Janvier dernier.